
Protokoll:  
 
Rm Mühlbauer (SPD) begründet den Antrag der SPD-Ratsfraktion. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme (ST/0116/2014) der Verwaltung vor. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, dass sich die antragstellende Fraktion 
mit der Beschlussempfehlung der Verwaltung und der Verweisung zur weiteren Vorberatung in 
den „Fachbereichsausschuss IV“, für einverstanden erkläre. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig sagt auf Bitte der BIZ-Fraktionsvorsitzenden Keul-
Göbel zu, dass die aktuellen Belegungszahlen vorgelegt würden. 
 
 


